

## ABSTRAK

**Fahridin Noor.** *Problematika Rumah Tangga Ketika Istri Yang Mencari Nafkah Diluar Rumah (Studi Kasus di Desa Mandingin Kec. Barabai)*, Pembimbing: Dra. Hj. Rusdiyah, MHI. Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024

**Kata Kunci:** *Problematika, Rumah Tangga, Nafkah*

Penelitian ini bertolak dari hukum Islam bahwa setiap suami seharusnya menjadi pemimpin dalam rumah tangga karena itu suami harus bekerja agar bisa memberi nafkah untuk keluarganya. Secara garis besar, persoalan siapa yang bertanggung jawab memenuhi nafkah keluarga sudah dipahami, yaitu suami. Sedangkan kewajiban utama seorang istri adalah mengurus rumah tangga, mendidik anak, menjaga harta suami, menyelesaikan pekerjaan rumah yang tak kalah beratnya dari pekerjaan suami untuk mencari nafkah. Konsep *Mubadalah* (kesetaraan gender) yang mana suami mengerjakan peran istri dan istri mengerjakan peran suami dalam rumah tangga mereka sekarang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang Problematika rumah tangga ketika istri yang mencari nafkah dan apa saja dampak bagi rumah tangga ketika istri yang mencari nafkah. Sedangkan metode yang digunakan adalah penelitian lapangan, yaitu memaparkan dan menggambarkan keadaan serta fenomena yang lebih jelas mengenai situasi yang terjadi di desa Mandingin. Karena itu untuk memperoleh data yang diperlukan penulis melakukan wawancara dengan informan yang beradi di desa Mandingin, kecamatan Barabai.

Problematika rumah tangga bagi istri yang mencari nafkah yang dihadapi kedua pasanga ini ketika suaminya tidak bekerja adalah suami tidak memberi nafkah kepada istri dan anaknya, kondisi keuangan didalam keluarga tidak stabil, terjadinya pertengkaran antara keduanya, kurangnya keharmonisan rumah tangga. Didalam kasus I dan II memiliki kesamaan namun ada sedikit perbedaan yaitu di kasus I suami gengsi jika harus bekerja dengan orang lain, sedangkan kasus II suami tidak bekerja karena merasa cukup penghasilan sang istri untuk keluarga dan dampak bagi rumah tangga ketika istri yang mencari nafkah bisa terjadinya penyesuaian terhadap peran dalam pekerjaan rumah tangga. Seperti istri harus bekerja untuk mencari kebutuhan rumah tangga, kurang terpenuhinya kebutuhan rumah tangga, adu pendapat saling menyalahkan, jadi omongan orang dan hampir bercerai.